

今週は一段と寒くなり、昼間と朝晩の温度差が厳しくなってきましたね。

ニュースでよく聞く「放射冷却」と言う現象の為、晴れている日程寒さが厳しくなるそうです。

「放射冷却」とは、物が外へ熱を出して冷えることで、夜間曇っていると雲が布団の役目をするので、地面近くの熱は空へ逃げにくく冷え込みが弱くなります。一方、風が強く晴れいると布団と同じ役目をする雲がないので、地面近くの熱はどんどん空へ逃げてしまふため冷え込みが強くなるとのことです。

「放射冷却」が強くなると予想されるときは、夜から朝にかけて冷え込みが強まります。

防寒対策を万全にし、温かくお過ごしください。

(鬼頭)

こもれび班

今週のこもれびは、コロナの影響で自らくをされていざなやまへ、これまでより静かな室内でした。

そんな中でも来所されていざなやまは一生懸命お仕事にとりこんでくれていました。これから寒くなづ一方で、コロナと風邪に気をつけすぎてしまつたのが悔いです。

すまいる班



今週の火曜日と金曜日に身分養護学校の生徒さんが実習に来ました。粗大活動の時間に紙コップボーリング、ハロウインバージョンと一緒に楽しめました。ハロウインのかぼちゃ、オベックなどを折り紙で折って紙コップのセントに貼りつけました。少し緊張している様子の生徒さんを作りました。

ねくすと

ねくすとでは 21日(金) 2回目のお出かけで、蓼科水族館、諏訪方面に行きました。朝からウキウキでいた。お出かけしないばかりは 作業をして PM1はDVDを見たりゆくつ過ごしました。来週は 3回目、松本城・松本市美術館に行きます。みんな楽しくしていきます。